



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	4135
Prix	530 000 €

Montriond

Appartement à vendre (74110)

Splendide appartement rénové de 2 chambres dans l'hyper centre de Montriond. Venez découvrir ce magnifique appartement de 67m2 intégralement rénové et situé dans l'hypercentre de Montriond. C'est une petite résidence de 8 appartements en retrait de la route et très ensoleillée. Elle est face au sud et bénéficie d'un ensoleillement tout au long de l'année. Montriond est devenu très populaire auprès des acheteurs qui recherchent un excellent investissement dans la région. Le centre a ses propres bars, restaurants et commerces est à moins de 2 minutes à pied de la résidence. Il y a un arrêt pour ...

Discover this stunning 67m2 apartment, fully renovated and ideally located in the vibrant centre of Montriond. Set within a small, well-maintained residence of just 8 units, the apartment enjoys a peaceful position set back from the road, with an ideal south-facing aspect that provides sunshine all year round. Montriond has become increasingly popular with buyers looking for holiday retreats or a smart investment in the region. The village centre - with its own selection of bars, restaurants and shops - is less than a 2 minute walk away. Additionally, a free ski shuttle stops right outside the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

